
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
          

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

～ 第 ２ 号 ～      平成１７年９月２７日発行

みんなで考えよう 将来の「土地利用」のあり方 
 下久堅地区 土地利用計画策定地区懇談会（検討委員会）だより
ホームページアドレス「http://www.city.iida.nagano.jp/ kikaku/ tochikeikaku/」 

第２回 地区懇談会（検討委員会）を行いました 
 
◆ 日 時 平成１７年９月８日(木) 8：３０～１2：００ 

◆ 場 所 下久堅公民館及び現地（下久堅地区） 

◆ 参 加 検討委員９名、事務局３名 
 
第２回地区懇談会では、前回の懇談会で出された地区の良い所・課題のある所などを

回り、地区の現状を再確認しました。その後、公民館でワークショップを実施しました。

ここでは、前回の懇談会での意見やまちあるきの感想を踏まえて、土地利用の現状に

ついて、マップを作りながら意見を出し合いました。 
その後、土地利用の将来像について、マップを作りながら議論しました。（主な意見

は２ページにあります） 

組合回覧 

文永寺の歴史の説明をしています 知久平城址を、みなで歩いてみました 

マップづくりをしながら、現状や将来像につ

いて話し合いました 

知久平から弁天橋方面の眺めです 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
次回（10月以降）からは、これまでに出された内容を更に具体的に検討していく予定です。 

 
土地利用計画に関することや、地区懇談会だよりは、飯田市ホームページでもご覧になれます 

ホームページアドレス「http://www.city.iida.nagano.jp/kikaku/ tochikeikaku/」 
懇談会の模様を「懇談会だより」として、皆様にお届けします。ご意見、ご感想等ございましたら、下記までご連絡ください。 

 

 

～ 第 ２ 回 地区懇談会で出された主な意見 ～ 

将来こうあって欲しい土地利用等について話し合いました 

下久堅地区は・・・ 

・広域農道や南原橋、稲葉からの眺めがすばらしい ・体験旅行など交流がさかん 

・文永寺、知久平城址など歴史的文化財がある ・商店街に活気がほしい 
 

下久堅地区の現状確認 

【自然・景観】 
広域農道から飯田・松尾方面が一望でき、
生かす場所が多い 
市街地を望む景色がすばらしい（稲葉） 
舟下りやﾗﾌﾃｨﾝｸﾞ、眺望が素晴らしい（南原）
米川・駄科線沿線で花木の植栽が多く感じ
が良い（小林） 

【交流】 
体験旅行の受入について地区でまとまって
いる（柿野沢） 

【農業】 
農業モデル地域として発展させたい（大原）

【歴史・文化】 
文永寺は史跡として貴重であり永く残したい

【歴史・文化】 

歴史的文化財のPRができる語り部がほしい・

有名な寺であるのに手がはいっていない（文永

寺） 

知久平城址このままでは消えてしまうのでは 

【商店】 

商店街がさびれ、年寄りが住みにくくなる 

【自然・景観】 

アレチウリ、クズなどの群生が目立つ 

【観光】 

  歴史・文化があるので、効果的にPRを 

【農業】 

遊休荒廃地が多い 

後継者の育成と動機付けが必要 

課 題 よい所・宝 

飯田市役所農業課  〒395-0817 飯田市鼎東鼎２８１番地 
℡21－3217（直通） Fax52－6181 
 E-mail: shinkoucenter@city.iida.nagano.jp 
連絡先 農業課 担当：小椋  

 
z 塩沢川で沢あるきなど、有効活用ができないか 
 
z 南原橋の右の山を公園として残したい 

 
z 展望の良い広域農道は、生かす場所が多い 

 
z 広域農道沿いに施設・宅地を（眺めも売る） 

 
z 知久平一帯は、住居・公共ゾーンに 
 
z 知久平城址、三石、文永寺は歴史・文化ゾーンに 

 
z いろいろな所より人が来てくれるのだから、感動する環境づくりを（柿野沢） 

 
z 三遠南信道路の建設に合わせ、サービスエリアの設置など発展を（稲葉） 

 
z 文永寺への道路改良、順路等の設置や語り部の育成 

 
z 外からの意見、若い人の意見も大事 
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